



# Gegenstempel der Stadt Strassburg auf 1/3 Taler Königsberg 1671

---

Halbgulden von Friedrich Wilhelm, dem Großen Kurfürsten, aus Königsberg.

Darauf befindet sich eine Kontermarke mit Wappen und Lilie von Straßburg. Dieser Stempel machte die Münze in Straßburg gültig.

1262 befreite sich die Stadt gewaltsam von der Herrschaft der Bischöfe. 1621 erfolgte die Gründung der Universität, an der später J.W.Goethe studierte. 1681 besetzte Frankreich die Stadt und führte auch sein eigenes Münzsystem ein.

## Informationen

1671 (Datierung)

---

Taler

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F13

---

Inv. M38251

---